

令和3年3月15日

保護者様

大阪市立川辺小学校  
校長 階戸 祥子

### 服装等について

陽春の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は本校教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、コロナ禍における厳寒期の服装ということで、「服装のきまり」を一部変更して実施しておりましたが、3月に入り過ごしやすい気温にもなってきたため、新学期に向けて学校全体の身だしなみを整えていきたいと考えています。

つきましては、3月17日（水）より変更いたしますので、下記の内容をご確認いただき、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

#### 記

##### 【服装について】

- 標準服を着用させてください。

標準服………上着、白のカッターシャツ or 白のポロシャツ、  
標準ズボン or 標準スカート

- 防寒着（ジャンパー、ネックウォーマー等）については、3月中は登下校時のみ着用しても構いません。

※ただし、防寒用の長ズボンは着用せず、上記の標準服に戻してください。

- タイツやレギンスについて、3月中は着用しても構いませんが、新学期からはハイソックス or ソックスのみ着用させてください。

- 安全のため、必ず黄帽をかぶらせてください。

##### 【その他】

- 水分補給および感染症予防対策として手洗いが徹底できるよう、  
お茶（マイボトル）と清潔なハンカチを、毎日持参させてください。